
PRIMER DOMINGO DE ADVIENTO (Ciclo B) 
Vuelve el tiempo de Adviento y con él la llamada insistente a la esperanza. Lo 

recuerda el Señor en el evangelio: «Lo que os digo a vosotros, lo digo a todos: 
¡Velad!».  

En general, el hombre contemporáneo no está dispuesto a tener que esperar. 
Lo queremos todo y, a ser posible, que se nos dé de inmediato. Hay que aprender 
a esperar y, el tiempo de Adviento, nos apremia a hacerlo en el Señor. 

En la segunda lectura de este día, nos dice san Pablo, refiriéndose a Jesucristo: 
«Él os mantendrá firmes hasta el final». La esperanza cristiana es una virtud 
teologal, por la que aspiramos a obtener la felicidad eterna, apoyándonos en las 
promesas de Jesucristo. Esta esperanza es de bienes espirituales. Así la canta el 
salmo cuando dice: «Señor, Dios nuestro, restáuranos, que brille tu rostro y nos 
salve». Aunque puede haber una esperanza de orden temporal, como cuando 
deseamos la curación de un enfermo, o algún éxito en asuntos terrenos, aquí se 
trata de la confianza en el Dios de misericordia que viene a nuestro encuentro 
para salvarnos. Por eso en el tiempo de Adviento hemos de afianzar nuestra 
confianza en Dios, que quiere el bien de su pueblo, y meditar también sobre la 
necesidad que tenemos de ser salvados. 

Muchos fenómenos de la cultura contemporánea, incluyendo decisiones 
políticas y maneras de pasar el tiempo libre, descansan sobre una profunda 
desesperación. Cuando el hombre pierde de vista que está llamado a la plenitud 
de la felicidad, que sólo puede darse en Dios, se abandona a los placeres fugaces 
de este mundo. Conforme aumenta la distracción disminuye la confianza. Frente 
al aturdimiento está la llamada de Cristo: «Velad».  

Como ejemplo se nos da la primera lectura de hoy, tomada del profeta Isaías. 
Es una oración dirigida a Dios, al que se reconoce como Señor, padre y redentor 
nuestro. Nace de la contemplación de la bondad divina y, a partir de ahí, puede 
reconocer la debilidad humana. ¡Qué importante es esto! Si Dios no fuera bueno, 
no tendría sentido reconocer nuestras culpas. Por el contrario, intentaríamos 
esconderlas para no contrariarle. Pero como se nos ha manifestado como Padre 
misericordioso, podemos aceptar nuestra poquedad amparándonos en su infinita 
bondad.  

Por eso el Adviento es también tiempo de vigilancia y conversión. Mientras 
nos disponemos a celebrar el acontecimiento de Jesús nacido en Belén, nos 
preparamos también para recibir a Jesucristo, que ha de volver en gloria para 
juzgarnos. No le tenemos miedo.  

Por eso le pedimos a la Virgen María y a San José, que nos ayuden a preparar 
su venida, y con toda la Iglesia decimos: Ven, Señor, no tardes más. 
  



ПЕРША НЕДІЛЯ АДВЕНТУ (Цикл В) 
Повертається час Адвенту, а з ним і наполегливий заклик до надії. Господь 

нагадує нам про це в Євангелії: "Що кажу вам, кажу всім: Стережіться!  
Сучасна людина загалом не бажає чекати. Ми хочемо всього і, якщо 

можливо, хочемо негайно. Ми повинні навчитися чекати, і час Адвенту 
закликає нас до цього в Господі. 

У сьогоднішньому другому читанні святий апостол Павло говорить нам, 
звертаючись до Ісуса Христа: "Він збереже вас непохитними аж до кінця". 
Християнська надія - це богословська чеснота, завдяки якій ми прагнемо 
здобути вічне щастя, покладаючись на обітниці Ісуса Христа. Це надія на 
духовні блага. Саме про це співається в псалмі: "Господи, Боже наш, віднови 
нас, нехай засяє над нами обличчя Твоє і спасе нас". Хоча тут може бути надія 
тимчасового порядку, як, наприклад, коли ми бажаємо зцілення хворій 
людині або якогось успіху в земних справах, але тут мова йде про довіру до 
Бога милосердя, який йде нам назустріч, щоб нас спасти. Ось чому в часі 
Адвенту ми повинні зміцнювати нашу довіру до Бога, який бажає добра 
своєму народові, а також роздумувати над нашою потребою в спасінні. 

Багато явищ сучасної культури, включаючи політичні рішення та способи 
проведення дозвілля, ґрунтуються на глибокому відчаї. Коли людина втрачає 
з поля зору той факт, що вона покликана до повноти щастя, яке можна знайти 
лише в Бозі, вона віддає себе швидкоплинним радощам цього світу. Зі 
збільшенням відволікання зменшується впевненість. Перед обличчям 
заціпеніння звучить заклик Христа: "Пильнуйте".  

Для прикладу ми маємо сьогоднішнє перше читання, взяте з пророка Ісаї. 
Це молитва, звернена до Бога, якого ми визнаємо нашим Господом, Отцем і 
Відкупителем. Вона народжується із споглядання божественної доброти і 
звідти може розпізнати людську слабкість. Як це важливо! Якби Бог не був 
добрим, не було б сенсу визнавати наші провини. Навпаки, ми б намагалися 
їх приховати, щоб не розгнівати його. Але оскільки він показав себе нам як 
милосердний Отець, ми можемо прийняти нашу слабкість, сховавшись у 
його безмежній доброті.  

Ось чому Адвент - це також час пильності та навернення. Готуючись 
святкувати подію народження Ісуса у Вифлеємі, ми також готуємося 
прийняти Ісуса Христа, який має повернутися у славі, щоб судити нас. Ми не 
боїмося його.  

Тому просимо Діву Марію і святого Йосифа допомогти нам приготуватися 
до Його приходу, і разом з усією Церквою кажемо: Прийди, Господи, не 
відкладай більше. 


